

Exclusión de ingreso devengado para estudiantes (SEIE) y beneficios de SSI

Hoja informativa 2025

¿Qué es SEIE?

SEIE es un incentivo de trabajo de la Seguridad de Ingreso Suplementario (SSI) para beneficiarios menores de 22 años que asisten con regularidad a la escuela. SEIE les permite trabajar y ganar una cantidad significativa de dinero sin que se reduzcan sus beneficios en efectivo de SSI.

¿Cómo funciona SEIE?

El Seguro Social considera que “asistir con regularidad a la escuela” es tomar uno o más cursos de estudio y asistir a clases:

- En un colegio universitario o universidad por al menos 8 horas a la semana; o
- En los grados 7 a 12, por al menos 12 horas a la semana; o
- En un curso de capacitación de preparación para un empleo por lo menos 12 horas a la semana (15 horas a la semana si el curso incluye prácticas de taller); o
- Por menos tiempo de lo indicado previamente por razones fuera del control del estudiante, tales como una enfermedad.

Nota: Si el beneficiario recibe educación en el hogar debido a una discapacidad, entonces se puede considerar “asistir con regularidad a la escuela” como:

- Seguir un plan de estudios aprobado por el estado
- Recibir enseñanza con un tutor o un visitante en el hogar aprobado por el estado

¿Cómo solicitar SEIE?

Si parecen cumplirse los criterios descritos anteriormente, entonces el beneficiario y/o el Representante del beneficiario deben hablar con un Representante de reclamos del Seguro Social para confirmar la elegibilidad para recibir SEIE. Es muy aconsejable enviar una carta formal de la escuela o del programa de estudios al Seguro Social para facilitar este proceso.

¿Cómo funciona SEIE?

En 2025, los beneficiarios elegibles de SSI pueden recibir un pago de hasta el máximo de \$2,350 en ganancias brutas mensuales o el máximo anual de \$9,460, sin afectar sus beneficios en efectivo de SSI. Sin embargo, si sus ganancias exceden los montos máximos mensuales o anuales dentro de un año calendario, entonces se reducirá su pago de SSI. Estas cifras por lo general se ajustan anualmente, en función de los aumentos del costo de la vida.

¿Cómo informar al Seguro Social?

Informe de toda actividad laboral, así como de todos los ingresos mensuales, a su oficina local del Seguro Social antes del 6 de cada mes. Para hacer sus informes, envíe una copia de sus talonarios de sueldo por correo postal o utilice el Sistema telefónico de SSI para reportar salarios (1-866-772-0953) o la aplicación móvil gratuita de SSI para reportar salarios. Se aconseja solicitar un recibo de lo que se informó. Los informes también se pueden realizar en línea creando una cuenta en www.ssa.gov. Nota: Cada uno de estos métodos de informes requiere el permiso del Seguro Social.

SEIE ayuda a los estudiantes trabajadores que reciben SSI a obtener ingresos mientras asisten a la escuela, a quedarse con una mayor parte de su beneficio en efectivo de SSI y a mejorar sus resultados laborales.

Un Coordinador de incentivo de trabajo en la comunidad puede ayudar a comprender el proceso de SEIE y los criterios de elegibilidad.

Para informarse más sobre el **Asesoramiento de beneficios de Work Without Limits**

llámenos al número gratuito

1-877-YES-WORK (1-877-937-9675)

o visite workwithoutlimits.org